

学校の様子（12/12～12/16）

12/12（月）代表委員会

本日のいっちータイムに、第8回代表委員会が行われました。代表委員会とは、児童会役員、4年生以上の学級委員、各委員会代表者1名（委員長）が参加する会で、毎月委員会開催日翌週の火曜日のいっちータイムに開催することを原則としています。

今日は、「アイデアBOXの設置について」話し合われました。提案内容は、学校をよりよくするため、悩みややってほしいことを書いてもらい、悩みには答えを変えて返信、アイデアは掲示するというものです。

提案後は質問や意見が出され、その後採決で、賛成多数で可決されました。これからも、児童会役員を中心に、学校をよりよくするための活動が行われることを期待しています。



12/13（火）本の読み聞かせ

朝の読書タイムに、図書ボランティアによる本の読み聞かせが、1～3年で行われました。子どもたちは、図書ボランティアさんの話に夢中になって聞き入っていました。図書ボランティアのみなさんが、いつも子どもたちのために、本を選んで読んでいただき、子どもたちにとって幸せな時間を過ごすことができます。



12/13（火）芸術鑑賞会

本日、芸術鑑賞会が行われ、午前中は低学年、午後には高学年が鑑賞しました。今年度は、劇団歌舞人（かぶと）による、プロジェクションマッピングミュージカル「シンドバッドの冒険」を鑑賞しました。大がかりなセットの中、最新映像投影技術プロジェクションマッピングを使い、180度体験型のこれまで味わったことのない、壮大なスケール感の演劇でした。

子どもたちは、いろいろな映像を見たり、素晴らしい演技を感じたりしながら、演劇を楽しむことができました。



12/15（木）ふかしいもの会（2年）

本日、11月に収穫したサツマイモをふかして食べました。地域の方が9名が、朝から泥の付いたサツマイモを一つ一つ洗い、それをせいろに入れて蒸しました。できたサツマイモを教室にもっていき、一人ずつ分けてもらい食べました。サツマイモはとてもほかほかで、とても甘みがあり、子どもたちは、とてもうれしそうに食べていました。最後にお礼の手紙を地域の方に渡しました。

また、その様子について中日新聞の取材がありました。記事は12/16（金）の朝刊に掲載されています。

6月の苗植えから本日まで、地域の方に大変お世話になりました。ありがとうございました。

